

ELECCIONES GENERALES

Millones adelantan su voto en Canadá

Autoridades reportaron un aumento de 25% en la participación anticipada

AFP
global@gimm.com.mx

OTTAWA.— Un récord de 7.3 millones de personas emitieron su voto durante los cuatro días de votación anticipada en las elecciones de Canadá, según cifras oficiales publicadas ayer.

Con lo cual, el país norteamericano espera una mayor participación para los comicios del 28 de abril.

La autoridad electoral informó que su recuento estimado de votos entre los días viernes y lunes pasados marcó un aumento de 25% respecto a los 5.8 millones de votos anticipados emitidos en las elecciones de 2021.

El líder del Partido

Liberal, el primer ministro Mark Carney, es el favorito.

Sin embargo, pero algunas encuestas muestran que el Partido Conservador de Pierre Poilievre está ganando terreno gradualmente.

Ambos candidatos se han presentado como líderes capaces de guiar a Canadá mientras hacen frente a las provocaciones de Trump, en especial en materia comercial y fronteriza.

Canadá tiene 41 millones de habitantes, de los cuales 28.9 millones están habilitados para votar.

Hay otros indicios de que los votantes se han movilizado más durante esta campaña electoral, cuya agenda está dominada por las amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump.

Por ejemplo, los índices de audiencia de dos debates de la semana pasada fueron inusualmente altos.